

## CAMPEONATOS DE MALLORCA Y DE BALEARES INDIVIDUAL



Previa a la participación en el Campeonato de España, nuestros chicos y chicas nos han deleitado en la recta final de la temporada con estas últimas competiciones, donde se han disputado los diferentes títulos individuales, tanto en GAM como en GAF. Dichos campeonatos (primero se celebraron los de Mallorca) han sido de gran nivel, sobre todo los de Mallorca, celebrados el día 20 de Junio el de GAM, y el sábado siguiente el de GAF, donde se compitió por vez primera en la categoría SeniorMaster.